

## 不審者対策避難訓練 ～自分の命は自分で守る!～

5月26日(月)に、不審者対策避難訓練を行いました。今年度は、『不審者が学校内に侵入』したことを想定して行いました。不審者が教室に向かってきたときの対処法として、各教室では、入り口にイスや机でバリケードを作り、不審者の侵入を防ぐ練習もしました。1年生は、体育館への避難も、外を歩いて移動するという、他学年とは違う行動となりましたが、放送や教員の指示をよく聞いて取り組みました。

警察官の方から、**不審者にあつたときの対処法について**と、不審者に出会わないように、とくに**SNSの利用について気を付けるように**とお話がありました。①知らない人との連絡を取らないこと②自分の住所が特定されないようにすること③保護者の方に自分のSNS上のやり取りが見られてもよい使い方をすることが大切だということです。生徒も教員も、いざというときのために行動できるよう、真剣に、本気で取り組みました。



## 訓練を振り返って～生徒の感想～

### 【1組】

- 実際に最近、小学校に不審者が入ってきた事件もあるから、他人事と思わないで防犯を頑張りたいです。(獅生くん)
- 防犯教室や避難訓練でできていても、いざとなったらできなくなる可能性があるの、いつでも自分の身を守るように、防犯ブザーを持っておくなどしておきたいと思いました。(莉桜さん)
- 真剣に取り組む、先生の話聞く、静かに行動する、命を守るべきことをする、ふざけない、ということ学びました。(杏桜くん)
- 防犯教室をして、小学校とは違う避難の仕方を知りました。もしもの時に備えたいです。(ひかりさん)

### 【2組】

- 素早く行動すること、怖くても頑張って大きい声を出すことが大事だと分かりました。バリケードもしずかに素早くできたのがよかったと思います。(西巻凜さん)
- こういうときに真剣になってやると、本当にあつたときに真剣にできる。(蒼斗くん)
- 防犯ブザーは恥ずかしいから付けたくないじゃなく、もしも不審者に出会ったときに防犯ブザーがなければ自分が危険だと知らされないから、年構わずにつけた方がいいと思いました。(雅久都くん)
- 実際にやってみて、怖さ、危険さを感じました。自分も怖い目に合わないようにしたいです。(蘭さん)